

L'EURO se met en scène : le square Louise Michel sous une pluie de météorites

Dans le cadre de l'invasion de Paris par l'UEFA Euro 2016, l'association « À SUIVRE », en collaboration avec la Ville de Paris, continue à proposer, partout dans la ville, des installations décalées et artistiques.

Après les interventions de la DREAM TEAM, l'installation artistique figurant l'impact d'un ballon de football de grande envergure dans la Fontaine aux Innocents (1er) et la peinture anamorphosée représentant la trace d'un ballon écrasé dans le sol sur le parvis de l'Opéra Garnier (9e), c'est dans le 18e arrondissement qu'une pluie de météorites est tombée ce matin!

Cette troisième « foot attaque » correspond à l'installation d'une cinquantaine de petits ballons dans la pelouse du square Louise Michel. Cette installation extraordinaire sera visible jusqu'au 9 juin prochain.

La DREAM TEAM et ses onze comédiens interviendront cet après-midi dans le square, entre 14 et 17h, afin d'interagir et de faire participer les passants de manière sportive, artistique et ludique.

Contact presse: Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01 42 76 49 61